

令和 3 年、自分を信じて日々前進

令和 3 年になりました。いつもと違った年末年始だったのではないかと思います。今年は昨年以上に明るく穏やかな年になることを願ってやみません。

さて、昨年 12 月中に志望理由書の内容をもとに、管理職や進路課長など担任以外の先生方による面談が行われました。「自分の考えを文章にまとめる作業を通して自分の適性や今後何をすべきか整理できた。」「いよいよこのままではいけないと思い、勉強方法を真剣に考え実行しようと思う。」「このまま努力を重ねていけば、さらにレベルの高い研究に取り組める大学に入れる気がしてきました。」など... 面談時にはこうした前向きな言葉を聞くことができました。

この気持ちが冬休み中の学習や受験対策に真剣に打ち込む大きな原動力となって、今君たちはきっと、職業人として社会に出るまでに進むべき道を自分の足で進み始めることができていることと思います。1 月 16, 17 日には 3 年生が大学入学共通テストに挑みます。これを機に 2 年生もますます高みを目指して気合いが入ってくることでしょう。一歩リードしている人たちもこれからという人も(少数派だとは思いますが)、寒い冬の間は足元をもう一度見つめなおし、走る前にはウォームアップを。今のうちに徹底的に地固めをしておくのも大切です(学習はもちろん生活習慣の見直しも)。この 3 か月、自分を信じて日々前進! しっかり力を蓄えて 3 年生に進んでいこう。

1 月の予定

6(水) 3 学期始業式、第 3 回実力養成テスト(国数英)
12(火) 2 年理数科 課題研究発表会
19(火) 火曜③④⑤⑥①②授業 22(金) 金曜③④⑤⑥①②授業



CT	1/13, 20 (クラス発表準備)	1/27 (クラス発表)
LHR	1/6 (進路課長講話)	1/7 (学びの記録、1 月模試目標設定)
	1/21 (奨学金説明会)	1/28 (葛城祭について、2 月模試受験科目調べ)

進路関係

4 月になったら忙しい。一歩リードの最終チャンスはこの 3 か月。
まずは共通テスト 600 点分を占める国数英をまんべんなく強化しておく!
国数英のどれかを理社でカバーしようとするのはまだ早い! 国数英への取り組みを放棄しない。

9(土) 土曜講座(希望者) ... 3 学期は 2 回しかありませんが、切磋琢磨していこう
16(土) ベネッセ総合学力テスト ... 文系・理系ともに 5 教科記述、11 月模試の反省を生かそう
16, 17(土・日) 大学入学共通テスト ... 範囲の大半は 1, 2 年生の内容、現時点で何点取れるか取り組もう
30(土) 第 3 回駿台全国模試(希望者) ... ハイレベルの土俵での勝負に果敢に挑み、高みを目指そう

基礎固めのために再び 進路のしおりの合格体験記から ~先輩の言葉をもう一度振り返ろう~

- ・勉強しない日を作らない 時間が限られている人ほど隙間時間を活用するように心掛けてください。基礎学力を身につける 1 番良い方法は授業を大切にすることです。
- ・大学は専門知識を学ぶ場。何をしたいからどんな知識や能力を大学で身につけたいのかについて掘り下げて考えるべきです。
- ・自分でやると決めたことを曲げずにやり抜く力は受験にとっても生かされます。
- ・1, 2 年生でやり込んだ教科ほどセンター試験(共通テスト)ではきちんと点がとれます。
- ・「〇月になったら 1 日〇時間勉強するんだ!」より、「今日は、苦手な複素数だけは復習してみよう」などとするのが賢いやり方です。
- ・受験生になってみると「なんであの時もっと勉強しとかなかったんだろう。」や「もっと早めに始めておけばよかった。」と思うことばかりです。なるべく後悔を少なくするためにも、是非受験勉強は早く始めてください。始めはつい難しい問題をやろうと焦りがちですが、まずは「基礎知識の総復習」に重点を置いてください。